

INFORMATION PRESSE

Saint-Sébastien, le 6 septembre 2022

Rentrée 2022

Christelle Morançais visite le lycée Les Savarières à Saint-Sébastien-sur-Loire

Ce mardi 6 septembre, à l'occasion de la rentrée, Christelle Morançais, présidente de la Région des Pays de la Loire, s'est rendue au lycée Les Savarières, à Saint-Sébastien-sur-Loire à la rencontre des élèves. Lors de sa visite, elle a remis les ordinateurs de l'opération #MonOrdiAuLycée aux lycéens entrant en classe de seconde et aux élèves de 1^e année de CAP, et a échangé avec des élèves des sections horlogerie, plasturgie et prothésiste dentaire. Elle est également revenue sur le dispositif de déploiement des distributeurs de protections périodiques gratuites, dont bénéficie le lycée.

Le lycée

L'établissement d'enseignement technique ouvre ses portes en 1970 sur un ancien coteau viticole, dont il porte le nom et se singularise en proposant des formations industrielles dans les domaines de la micromécanique (dont l'option horlogerie qui conduira à la création d'un Bac Pro en 1992), de la prothèse dentaire et de la plasturgie. De nouvelles formations sont venues compléter l'offre comme la sérigraphie, les matériaux composites et une formation en modelage mécanique, transférée du lycée technique Livet à Nantes. Le lycée propose aussi des formations par apprentissage ainsi que des formations pour adultes. Il accueillera environ 230 élèves et une quarantaine d'apprentis. La présidente a visité l'établissement et notamment ses ateliers en horlogerie, plasturgie et prothèses, ainsi que le magasin pédagogique d'application de l'horlogerie, avant d'aller échanger à l'infirmerie avec des élèves sur le dispositif régional pour lutter contre la précarité menstruelle.

Gratuité des protections périodiques

Cet établissement dispose d'un distributeur de protections périodiques, gratuites pour les utilisatrices, et financé par la Région. Ce dispositif vise à lutter contre les inégalités sociales et à permettre aux lycéennes de choisir la solution la plus adaptée à leurs besoins. Aujourd'hui, plus d'une centaine de lycées ont ainsi pu mettre en place des distributeurs grâce au dispositif déployé par la Région (coût : 650 000 €).

Nouveaux aménagements et équipements

La Région prévoit de mettre en œuvre deux opérations prochainement dans l'établissement concernant l'aménagement de l'atelier aérocomposite (700 K€) ainsi que la mise aux normes de l'extraction de poussières de silice (300 K€) : ces travaux, qui doivent être réalisés sur une période prolongée d'inoccupation des locaux, débiteront à l'été 2023.

En ce qui concerne les équipements, l'établissement s'est vu doté en 2021 de 15 tours d'horloger pour un montant de 67,5 K€ pour le BMA Horlogerie. En 2022, la Région a financé une extrudeuse pour un montant de 150 k€ pour le BAC PRO Plasturgie/composite. De nouveaux équipements sont attendus en 2023 comme 2 machines à tours, un système aspiration machine marquage à chaud en plasturgie, un système aspiration en horlogerie, l'achat d'un moule de presse à injecter et un système moteur pièces à main prothèse dentaire, mais aussi 12 établis pour le bâtiment F et achat direct de mobilier pour les salles de lancement (bureaux, tables, chaises, ...) pour un montant d'environ 15 000€.